



México, D.F., a 4 de abril de 2013.

Diputado Francisco Arroyo Vieyra
Presidente de la Cámara de Diputados.

Entrevista concedida a los representantes de los medios de comunicación, previo a la inauguración del *IV Foro de Presidentes de Parlamentos de los Países Miembros del G20*, en la antigua sede del Senado de la República.

PREGUNTA.- Diputado, buenos días. Muy brevemente, ¿cuáles son las expectativas?

RESPUESTA.- El mecanismo del G20, tanto para los jefes de Estado como para los parlamentarios, se ha convertido en uno vital y muy importante en políticas que tienen que ver con la lucha anticorrupción, a favor del cambio climático, a favor de la no discriminación.

Y hemos logrado mecanismos muy interesantes entre gobiernos, de tal suerte que en el respeto a la soberanía de los Estados también tengamos la posibilidad de tener criterios homogéneos en el combate al lavado de dinero, al narcotráfico, al terrorismo, en fin.

PREGUNTA.- Diputado, éste es un encuentro que se da en medio de una tremenda crisis mundial económica, crisis alimentaria, ¿se esperan resultados o nada más va a haber un pronunciamiento?

RESPUESTA.- Hay el interés de la comunidad internacional de ver qué está pasando en México, porque en México tenemos estabilidad, afortunadamente el desempleo se está combatiendo, están llegando inversiones productivas y algo estamos haciendo bien y esas experiencias las vamos a compartir con los demás.

Muchas gracias.

-- ooOoo --